
 
 
 

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Date : Mardi 17 octobre 2017 
Heure : 18 h 30 heures 
Lieu : École du Carrousel – Salon du personnel 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
Présents : Madame Julie Rinfret Madame Julie Benoit 

Monsieur Daniel Brunelle Madame Julie Jacques 

Madame Geneviève Lavoie Madame Huguette Levesque 

Monsieur Christian Montpetit Madame Dominique Sévigny 

Monsieur Laurent Samson Madame Caroline Vachon 

 Madame Annie Pontbriand  

 
 

1. Organisation 

1.1. Ouverture de l’assemblée et constatation du Quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 36. 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Madame Levesque 

Adopté à l’unanimité 

1.3. Lecture et adoption du procès-verbal du 20 juin 2017 

Proposé par Madame Rinfret 

Adopté à l’unanimité 

1.4. Présentation des membres du CÉ 2017-2018 et du fonctionnement du 
conseil d’établissement  

Madame Pontbriand explique le fonctionnement de CÉ ainsi que du rôle 
des parents qui y siègent. 

Monsieur Montpetit nous mentionne qu’une formation est offerte par le 
comité de parents.  

2. Parole au public  

Aucun public présent. 

3. Points de décision 

3.1. Élection au poste de président(e) au conseil d’établissement. 

Madame Pontbriand explique le mandat du président du CÉ. 

Madame Levesque propose Madame Julie Rinfret au poste de 
présidente. 
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Celle-ci est élue par acclamation. 

En cas d’absence de la présidente, monsieur Christian Montpetit se 
propose pour agir à titre de remplaçant. 

Adopté à l’unanimité 

3.2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Madame Vachon propose Madame Jacques au poste de secrétaire. 

3.3. Déclaration d’un possible conflit d’intérêt (art. 70) 

Madame Pontbriand explique le document d’un possible conflit d’intérêt 
que les membres doivent remplir au besoin. 

3.4. Nomination d’un ou d’une représentante de la communauté 

Sur chacun des CÉ, il peut y avoir une personne de la communauté qui 
apportera un « plus value » à l’assemblée. Le message est donné à tous 
les membres afin de voir si on connaît quelqu’un qui pourrait être 
intéressé par ce poste. 

3.5. Règles de régie interne à adopter  

Document reçu avec proposition pour les membres substituts. 

Madame Pontbriand donne les informations concernant le document qui 
a été envoyé aux membres.  

Le point 4 est changé; ce point explique que les membres du CÉ peuvent 
être remplacés. 

Pour les parents, en premier lieu, madame Caroline Durand (substitut) 
sera appelée, puis madame Marie-Ève Corriveau. La gestion des 
absents sera faite par Madame Rinfret (présidente). 

Madame Rinfret demande qu’en cas d’absence de l’un des parents, 
celui-ci ou celle-ci communique avec elle par courriel ou cellulaire. 

Pour les enseignants, Madame Pontbriand mentionne qu’elle gèrera les 
substituts auprès de son personnel. 

Monsieur Montpetit mentionne quelques changements concernant le 
temps alloué pour chacun des points qui sont à l’ordre du jour. Ceux-ci 
ne sont pas indiqués puisque le CÉ est généralement assez respectueux 
du temps consacré à chacun des points de l’assemblée. 

Madame Rinfret aimerait que les dates des prochaines rencontres soient 
indiquées sur le communiqué transmis aux parents mensuellement. 
Madame Pontbriand accepte de le faire. 

Adopté à l’unanimité 

3.6. Approbation du plan de lutte à l’intimidation et la violence (document 
transmis aux membres). 

Madame Pontbriand explique le plan de lutte à l’intimidation. 

Monsieur Montpetit propose l’adoption du plan de lutte à l’intimidation. 

Madame Pontbriand mentionne que certains changements seront faits 
au code de vie de l’école. Les points seront enlevés, les conséquences 
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seront appliquées tout de suite. Les parents seront informés par un 
communiqué. Par contre, les activités récompenses seront vécues par 
tous les élèves sous forme de rassemblement école. 

Adopté à l’unanimité 

4. Points d’information 

4.1. Dates des réunions  

Madame Pontbriand nous communique le choix des dates : 

En 2017 : les 21 novembre, 19 décembre 

En 2018 : les 23 janvier, 20 février, 27 mars, 24 avril, 15 mai et 19 juin. 

4.2. Frais chargés aux parents; constat de notre école 

Suite à la parution d’un article paru dans La Presse+. 

Le montant demandé dans différentes écoles tourne autour de 165 $, 
dans notre école nos montants tournent autour de 140 $ par élève 
(matériel + sorties éducatives). 

5. Varia 

5.1. Vie à l’école 

 Belle rentrée avec les colombes, les petits messages, jeux de 
coopérations et épluchette de maïs.  

 Rappel du thème dans les classes. 

 Concours pour donner un nom à notre bibliothèque.  

 Corridors occupés par des projets d’arts mais aussi par des élèves 
qui travaillent en sous-groupe. 

 Madame Sévigny explique aux membres le projet des tables à pique-
nique. 

Madame Lavoie mentionne qu’à chaque année, elle trouve la rentrée des 
enfants très émouvante. Bravo à l’investissement de temps des 
enseignants. On fabrique de beaux souvenirs! 

La vie au service de garde 

Madame Levesque souligne que la moitié du personnel au service de garde 
est nouveau. Le bureau de Madame Levesque a été relocalisé dans un 
nouveau local et elle apprécie son nouvel espace. Elle nous parle du 
programme BOX. Il s’agit de l’apprentissage de certains jeux coopératifs 
pendant lesquels les enfants jouent à raison de 2 fois par semaine. Une 
période d’étirements et de relaxation suit chaque séance d’activités. C’est 
un programme qui s’appliquent à tous!  
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5.2. Comité de parents 

Monsieur Montpetit mentionne les différents dossiers qui seront traités 
en 2017-2018 : 

 Consultation sur la politique d’admission et d’inscription des élèves 

 Consultation sur le plan d’engagement vers la réussite CSP. 

 Consultation sur la politique relative au service des dîneurs. 

De plus, il y aura un sondage qui sera fait dans l’ensemble de la CSP en 
lien avec les valeurs et la vision de la CSP.   

Un budget de 1 000 $ a été alloué par le ministère pour le préscolaire et 
le 1er cycle. 

Il y a une formation pour les nouveaux membres du CÉ. 

 

 

Clôture de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20 h 08. 

 

 

Annie Pontbriand Julie Rinfret 
Directrice Présidente 


